

ワーク・ライフ・バランスシンポジウムを開催しました!!

日時:11月24日(金)10:00~12:00 場所:四日市商工会議所ホール

『先進事例に学ぶ!! 女性も男性も活躍するための働き方改革』をテーマに、市内企業の人事管理者・労務担当者及び市役所管理職を対象に開催しました。

シンポジウムは3部構成で、第1部は、市長が『ワーク・ライフ・バランスで四日市を元気に!!』と題し、「市役所も全職員に実施したアンケートをもとに、改革を行い、民間企業と共にワーク・ライフ・バランスを進めていくので、四日市市全体を働きやすい都市にしていきましょう」とプレゼンテーションされました。

第2部は、『働き方改革の課題・取組』をテーマに、コーディネーターに(株)ワーク・ライフバランスの大西友美子さん、パネリストに北伊勢上野信用金庫の澤田昌幸さん、住友電装(株)の橋本純弥さん、(一財)食品分析開発センターSUNATECの前田明子さん、(株)プラトンホテルの福原康介さん、そして市役所人事課の川口純史さんを迎える、働き方改革を始めた理由、実際の取組内容、成果について、パネルディスカッションしました。

第3部は、パネリストも交え、参加者によるワークショップをしました。各テーブルで今抱えている課題を出し合い、その中の一つについて解決策を話し合いました。最後に参加者全員が、ワークショップを踏まえて、今日から何を実行するかを宣誓書に記入し、記念写真を撮影して終了しました。

参加者からは、「他社の具体的な取組事例が聞けて参考になりました」「働き方改革へのアプローチが別の角度で考えることができた」などの感想が寄せられました。今後も、四日市市全体のワーク・ライフ・バランスが進むよう取り組んでいきます。



【森市長によるプレゼンテーション】



【パネルディスカッションの様子】



【ワークショップの様子】



【宣誓された皆さん】